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Made in China. Fabriqué en Chine. 

ENSEMBLE À LANCER LÉGER 
Reel features:
• 5-Bearing System
• Powerlock™ Instant Anti-Reverse
• Anodized-Aluminum Spool
• 5.1:1 Gear Ratio

Rod features:
• RT1 Graphite Composite Blank Construction
• Comfortable EVA Split-Grip Handle
• Lightweight Stainless Steel Guides

Caractéristiques du moulinet:
• Système à 5 roulements
• Anti-retour instantané PowerlockMC

• Tambour en aluminium anodisé
• Ratio dʼengrenage 5.1:1

Caractéristiques de la canne:
• Brin en composite de graphite RT1
• Manche à prise séparée EVA confortable 
• Guides en acier inoxydable léger 

SPINNING COMBO

Model Bearings Weight Max Drag Line Capacity  Gear
  (oz.) (lbs.) Mono/Braid (lbs./yds.) IPT Ratio

ML1000D 5 (4+1) 8.7 5.5 4/185, 6/150, 8/130 22" 5.1:1

Congratulations on your purchase of a Micro Lite spinning reel! This reel is 
manufactured with the highest-quality components and has been extensively 
tested to ensure that your day on the water is more productive. Please take a 
moment to familiarize yourself with the integrated performance-enhancing 
features of this reel before use. This will help you to optimize the reel's 
settings and even further increase your �shing success. We wish you the best 
of luck in your future angling adventures!

Graphite Frame
The frame was designed to be lightweight, durable, and corrosion-resistant. 

Powerlock™ Instant Anti-Reverse
Your reel is equipped with our Powerlock instant anti-reverse system. This is a 
special type of bearing that allows the handle to only turn forward. There is no 
play in the handle so you have complete control during the retrieve and no 
“loose” feeling, which is important during stop-and-go retrieves.

Front Drag 
Your reel is equipped with a drag system to help you �ght stronger, faster �sh 
without the risk of breaking your line. The drag can be adjusted by turning the 
knob on the front side or spool end of the reel. To properly set the drag, you 
will need a spring scale. Your drag should be set at 25% of the test rating of 
your line. Tie a loop in the end of your main line. Run it though the guides of 
your rod and attach it to the hook on the scale. Pull the scale until it registers 
25% of the line rating. If you are using 6-lb. test, then you should set your 
drag to start slipping at 1.5 lbs. 

Anodized-Aluminum Spool
The spool has been double-anodized to provide years of corrosion resistance.

Micro Lite™ Spinning Reel
Modêle Roulements Poids Freinage Max Capacité de ligne Récup. Ratio 
  (g) (kg) Mono/Braid (kg/m) (cm) d’engrenage

ML1000D 5 (4+1) 246 3 2/169, 3/137, 4/119 55 5.1:1

Félicitations pour votre achat du moulinet lancer léger Micro Lite! Ce moulinet 
est fabriqué avec des pièces de la plus haute qualité et il a été soumis à de 
nombreux essais pour assurer que votre journée sur l’eau soit plus 
productive. Veuillez prendre quelques minutes pour vous familiariser avec les 
éléments d’amélioration de performance intégrés à ce moulinet avant de 
l’utiliser. Ceci vous aidera à optimiser les réglages du moulinet et à augmenter 
encore plus votre réussite de pêche. Nous vous souhaitons bonne chance 
pour vos aventures de pêche à l’avenir!

Bâti en Graphite
Le bâti ont été conçus pour être légers, durables et résistant à la corrosion.

Anti-Retour Instantané PowerlockMC

Votre moulinet est équipé d’un système anti-retour instantané Powerlock. 
C’est un type de roulement spécial qui permet à la manivelle de tourner 
seulement vers l’avant. Il n’y a pas de jeu dans la manivelle, donc vous avez 
complètement contrôle pendant la récupération et aucune sensation de 
« branlement » ce qui est important lors des récupérations arrêt et marche.

Freinage Avant
Votre moulinet est équipé d’un système de freinage pour vous aider à 
combattre un poisson plus fort, plus rapide sans risque de casser votre ligne. 
On peut ajuster le freinage en tournant le bouton à l’avant ou en bout de 
bobine. Pour bien régler le freinage, vous aurez besoin d’une balance à 
ressort. Votre freinage devrait être réglé à 25% de la valeur de test pour votre 
ligne. Faites une boucle au bout de votre ligne principale. Faites la passer 
dans les guides de votre canne et attachez la au crochet de la balance. Tirez 
sur la balance jusqu’à ce qu’elle indique 25% de la valeur. Si vous utilisez un 
test 2,72 kg, vous devriez régler votre freinage pour que le glissement 
commence à 0,68 kg.
 
Tambour en Aluminium Anodisé
Le tambour a été doublement anodisé pour fournir des années de résistance 
à la corrosion.
 

Moulinet à lancer léger Micro Lite
MC

Bass Pro Shops®

2500 E. Kearney
Spring�eld, MO 65898

Proposition 65 Warning for California Customers: 
Avertissement Proposition 65 pour les clients de 
la Californie : 

       WARNING: Cancer and Reproductive Harm
AVERTISSEMENT : Cancer et effets nocifs sur la 
reproduction
www.P65Warnings.ca.gov
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